



Nombre del alumno: Carlos Mario Perez Iopez

Nombre del profesor: Agenor Abarca
Espinoza

Nombre del trabajo: Resumen

Materia: Medicina del trabajo

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4to

Grupo: "D"

Tomando nota de todo lo visto durante las primeras diapositivas vemos que se crearon diversas formas de prevención para los trabajadores debido a los factores de riesgo que pueden ocurrir en el trabajo, como los mas leves hasta los mas moderados, asi como los que dañen por completo la integridad física del trabajador, tomando nota de cada autor y fechas importantes cada aporte fue importante para que hoy en dia se tengan los privilegios y las medidas de prevención en cada sector laboral, anteriormente comenzando con la minería que era un factor de riesgo importante para la medicina, creando a los doctores encargados de los mineros y pues esto trajo consigo que los materiales pesados para realizar diversos productos de alto valor al expedir sus gases fueron nocivos para la salud, afectando vias respiratorias y en otros casos causando la muerte de ellos, y poco a poco se desarrollaron medidas de prevención una de ellas era el salario mínimo para cada trabajador y garantizando una salud laboral por cualquier accidente que ocurra en el trabajo, hoy en dia diversos lugares de trabajadores garantizan una seguridad social por cualquier cosa ocurrida durante el trabajo, para ello los autores de cada norma debieron ver si algún factor de riesgo provenia de algo común como hoy en dia la pintura antes era un agente demasiado toxico debido a su alto contenido de plomo al inalarlo podía generarles un gran daño e incluso provocar la muerte de los pintores, sobre todo esto se vio en aquellos pintores que se encargaban de diseñar las obras de arte que hoy en dia conocemos y son de gran valor, tanto cultural, como comercial y de esta manera se indago y se dio el conocimiento acerca de la pintura hecha a base de plomo ya que era un material pesado y creando pinturas de materiales menos toxicos para el ser humano y que la persona que continúe usando esto no se vea tan afectada como en ese entonces.

En conclusión tenemos que cada aporte de los autores fue de gran importancia y relevancia ya que esto tuvo como objetivo no afectar al trabajador, así sea el trabajo que se desempeñe viendo de manera correcta y eficaz erradicando los factores de riesgo de cada empleado, garantizando un mejor estilo de vida y llevando mucho mejor su labor, siendo el ámbito que desempeñe, y pues también se redujo de gran manera el factor de riesgo en minería como lo es la inhalación de materiales o gases tóxicos